Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 235 m2
Référence 15352
Prix 965 000 €

Vence
Maison a vendre (06140)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS —

Au sein d'un quartier résidentiel et proche du centre-ville de Vence, villa de charme,
bénéficiant d'une belle vue dégagée avec une échappée sur la mer. En position
dominante et a I'abri des regards, la villa est édifiée sur un terrain plat de 1238 m2,
joliment complanté d'essences méditerranéennes. Elle dispose d'un bel espace
piscine ensoleillé du matin au soir. Le rez-de-chaussée, offre un salon spacieux et
lumineux avec cheminée, ainsi qu'une salle a manger adjacente parfaite pour les
repas en famille ou entre amis. Une cuisine séparée avec passe-plat, trois

chambres avec placards et deux ...

In a residential area and close to the city center of Vence, charming villa, benefiting
from a beautiful open view with a view of the sea. In a dominant position and on the
Out of sight, the villa is built on a flat plot of 1238 m2, nicely planted with
Mediterranean species. It has a beautiful swimming pool area, sunny from morning
to evening. The ground floor offers a spacious and bright living room with fireplace,
as well as a dining room perfect adjacent for meals with family or friends. A
separate kitchen with serving hatch, three bedrooms with cupboards and two

bathrooms. All opening ...

AGENCE LE MAS PROVENCAL
1, route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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